

コロナ禍は永遠に続かない

推薦入試まで二週間あまり、学力入試までは一カ月あまりとなりました。残念ながら東京に2回目の緊急事態宣言が発出され、高校入試に向けた受験勉強だけではなく、新型コロナの感染拡大にも関連して、様々な不安を抱いている受検生も多いと思われます。しかし、日本国内でも、2月下旬にはワクチンの接種が開始される計画があるなど、新型コロナの感染の影響が永遠に続くことはありません。4月からの皆さんの3年間の高校生活も、そのほとんどがいわゆるアフターコロナの時代になるはずです。

さて、サッカーファンの方は良く知っていると思いますが、サッカー界のスーパースターに、リオネル・メッシ選手がいます。メッシは、欧州リーグでのシーズン最多得点記録を更新し、ギネスの世界記録に認定されるなど、「天才」や「異次元」などと評価される活躍をしています。しかし、メッシ自身はそのことを否定し、「僕は生まれながらの天才ではない。努力の人間なんだ。」と発言しています。そして、「努力すれば報われる？そうじゃないだろう。報われるまで努力するんだ。」とも続けています。

皆さんも、このメッシの言葉を信じて、第一志望の高校に合格するよう、最後まで努力を重ねてください。第一志望が広尾高校であっても、そうでなくても、皆さんの努力を応援します。これまでとこれからの自分の努力を信じて、応募倍率などは気にせずに、本当に3年間通いたい高校を選んでください。きっと後悔はしないはずです。

東京都立広尾高等学校 校長 佐藤 和彦